

# Coronavirus no debe generar miedo, pero sí consciencia

El 45% de los caleños le teme al Coronavirus, sin embargo, la percepción del riesgo frente a esta pandemia es menor en la población de mayor riesgo, como los adultos mayores.

Así lo revelan los datos de una encuesta realizada por el Centro Nacional de Consultoría, donde señala que después del grupo poblacional entre 18 y 25 años, los que menos temen al Coronavirus son los mayores de 56 años (57%).

“No se trata de tenerle miedo al Coronavirus, pero sí que tengamos una consciencia de que podemos estar afectados y que nos puede golpear duro. En este momento las medidas que se están adoptando desde el nivel nacional lo estamos haciendo para evitar un posible colapso de los servicios de salud”, manifestó la secretaria de Salud Municipal, Miyerlandi Torres.

La funcionaria indicó que el 80% de las personas que se infectan por el Covid-19 o que se han infectado a nivel internacional padecen una infección leve. 15% de ellos pueden necesitar oxígeno y el 5% pueden necesitar máquinas de ventilación. “Si este número de pacientes los vamos a recibir en un tiempo muy corto vamos a tener los servicios de urgencia y los hospitales colapsados, por eso son estas medidas de aislamiento social donde esperamos ir recibiendo los casos paulatinamente, de tal manera que el sistema de salud pueda responder”, afirmó Torres.

# Boletín de prensa

Santiago de Cali, 19 de marzo de 2020

La Administración del alcalde Jorge Iván Ospina ha hecho énfasis en que es prioritaria la protección de los adultos mayores, pues en este grupo la mortalidad por Coronavirus puede llegar al 14% mientras que en los niños y jóvenes no alcanza el 1%.

## Secretaria de Salud Pública Municipal